



FUERON DETENIDOS ANTES DE ABORDAR AVIÓN INSTITUCIONAL

AGENCIA/LNO

## FACH entrega antecedentes a la Fiscalía en caso de funcionarios detenidos por tráfico

Luego de varias negativas por parte de la FACH para entregar al Ministerio Público la totalidad de los antecedentes sobre la detención de cinco integrantes de la Fuerza Aérea de Chile que fueron sorprendidos intentando transportar ketamina desde Iquique hacia Santiago, los que fueron dados de baja.

La ministra de Defensa, Adriana Delpiano zanjó ayer la discusión y adelantó que el caso quedará en manos del Ministerio Público.

La Fiscalía comunicó que la FACH contestó el miércoles a la Corte de Apelaciones que mantendría su postura de no entregar nuevos antecedentes so-

bre el caso hasta que el 18 de julio el Juzgado de Garantía de Iquique discuta la competencia de quien investigará el caso, al tratarse de un hecho de justicia militar.

Sin embargo, ayer Delpiano informó que hoy la Fiscalía de Aviación va a traspasar el caso al Ministerio Público.

“Esto estaba pensado el 18 de julio, digamos el fallo respecto a cuál era el tribunal competente. Mañana (hoy) la Fiscalía de Aviación va a traspasar todo el caso a la Fiscalía Pública. Así que con eso se cierra el caso”, dijo.

La Fiscalía de Tarapacá confirmó que recibió todos los antecedentes del caso. 🗞